

くすのき



学校教育目標：学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの「三坂地っ子」の育成

邦楽鑑賞教室

コロナ禍で実施が中止となっていた5・6年生対象の邦楽鑑賞教室が、6月28日(金)に本校体育館で行われました。5名のゲストティーチャーをお迎えして、子供達は、和楽器の調べを満喫することができました。また、体験教室もご準備いただき、尺八と琴の演奏を体験することができました。日頃、手に触れる機会が少ない和楽器を間近で演奏したり音色を聞き比べたりすることができ、子供達も大満足のひとときでした。ゲストティーチャーの皆様、ありがとうございました。



防災授業

7月8日(月)に、全校で防災授業を実施しました。呉市では、平成30年西日本豪雨災害の記憶を風化させることなく、地域の災害リスクを踏まえた実践的な防災教育を進めるために、6月30日(日)～7月5日(土)を呉市学校防災週間と設定し、全校で取組を実施しています。この取組は、いざというときに児童自身が主体的に行動できる態度を養うことをねらいとしています。

今年度も、各学年で動画や写真などを取り入れながら、発達段階に応じた防災授業を行いました。子供達が自分一人の時にも、「自分の命は自分で守る」ことができるよう、学校教育活動全体を通して学習を進めていきます。ぜひご家庭でも、もしもの時に備えて、避難場所や避難経路について配付している携帯マニュアル等を見ながら、子供達とお話をしてみてください。よろしく願いいたします。



有意義な夏休みを・・・

7月19日(金)に無事一学期終業式を終え、子供達は夏休みに入りました。終業式では、「長い夏休みだからこそできることに、ぜひ、チャレンジしてみましょう。」と話しました。また、「自分の命は自分で守る」ことも続けるよう話をしました。「きまりを守ることは自分の命を守ることです。まずは、三坂地っ子のきまりを守って生活してください。」と語りかけると、多くの子供達がうなずいていました。待ちに待った夏休み。元気に、そして、安全に生活してほしいと願っています。

